

## Communiqué de presse

### L'Hôpital du Valais accueille avec sérénité le rapport de la CEP-RSV

**Sion, le 8 avril 2015 - L'Hôpital du Valais (HVS) a pris connaissance sereinement du rapport de la Commission d'enquête parlementaire sur le Réseau Santé Valais (CEP-RSV).**

Ce document, qui revient sur les affaires litigieuses qui ont secoué le RSV entre les années 2010 et 2014, analyse différents aspects de l'évolution de la gouvernance de l'institution hospitalière publique valaisanne. Dans ses conclusions, la CEP-RSV formule un certain nombre de recommandations adressées aux différentes instances impliquées dans la conduite de l'HVS. Le Conseil d'administration, la Direction générale et les Directions de centre de l'HVS vont respectivement étudier les recommandations qui les concernent et veilleront à les intégrer dans les réformes déjà initiées et qui seront poursuivies au cours de ces prochains mois en vue d'améliorer la gouvernance interne de l'HVS.

L'HVS communiquera son plan de mise en œuvre des recommandations de la CEP-RSV lors de son prochain «point presse» prévu avant l'été. Enfin, et conformément à la demande de la CEP-RSV, le Conseil d'administration de l'HVS remettra au Parlement un rapport circonstancié sur les démarches entreprises d'ici la fin de l'année 2015 alors que la Direction générale de l'HVS lui remettra au mois de juin 2016 un rapport sur le bilan de la mise en œuvre de ces recommandations.

#### **Contacts :**

Me Hildebrand de Riedmatten, Président du Conseil d'administration ad intérim, tél. 027 603 67 88

Prof. Eric Bonvin, Directeur général, tél. 027 603 67 88